

atmosfair Mitarbeiter vor Ort im Projekt bei der Deutschen Umwelt-Aktion

Berlin, Dezember 2023



Im Rahmen der Partnerschaft zwischen atmosfair und der Deutschen Umweltaktion war unser Projektmanager David Grüttner zu Gast an der Johann-Peter-Hebel-Schule. Dort bekam er die Gelegenheit, den Unterricht hautnah zu erleben und sich persönlich mit der Bildungsarbeit von der Deutschen Umwelt-Aktion vertraut zu machen. Der tiefe Einblick in die pädagogischen Ansätze und die Dynamik des Unterrichts wurde genutzt, um das Projekt weiter zu verbessern und damit das Bewusstsein für den Klimawandel bei den Grundschüler:innen zu schärfen.